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令和２年度第１回秋田大学経営協議会議事要旨

日 時 令和２年６月２２日（月）１３：２７～１５：４８
会 場 秋田大学地方創生センター２号館大セミナー室
出席者 山本学長（議長），近藤，西田，豊島，工藤，南谷，長縄，佐川，小山田，

新谷，佐藤，銭谷（Web参加），加賀（Web参加）各委員
監 事 真鍋，吉岡各監事
陪 席 倉林理事，後藤理事，藤井国際資源学研究科長，佐藤教育文化学部長，

尾野医学系研究科長，山村理工学研究科長，今野附属図書館長
欠席者 吉本，佐竹各委員

◎ 議事に先立ち，山本学長から挨拶と構成員の紹介が行われた。
また，秋田大学経営協議会規程第４条第３項に規定する議長の職務代行者に近藤理事

が指名された。

議 事
１．令和元年度第３回秋田大学経営協議会議事要旨の確認

令和元年度第３回秋田大学経営協議会議事要旨が確認された。

２．令和２年１月２０日秋田大学経営協議会（書面審議）議事要旨の確認
令和２年１月２０日秋田大学経営協議会（書面審議）議事要旨が確認された。

３．令和２年３月１３日秋田大学経営協議会（書面審議）議事要旨の確認
令和２年３月１３日秋田大学経営協議会（書面審議）議事要旨が確認された。

４．審議事項
（１）平成３１年度（令和元年度）及び第３期中期目標期間（平成２８～３１事業年

度）業務の実績に関する報告書について
長縄副学長から資料により説明があり，了承された。
なお，学長から，軽微な修正等については学長一任とすることが提案され，併せ

て了承された。

（２）諸規則の制定・改廃等について
近藤理事から資料により説明があり，以下の規程の一部改正について了承された。
・国立大学法人秋田大学年俸制適用教員給与規程
・国立大学法人秋田大学年俸制適用教員給与支給細則
・国立大学法人秋田大学職員退職手当規程
・国立大学法人秋田大学職員就業規則
・国立大学法人秋田大学非常勤職員就業規則
・国立大学法人秋田大学医員及び医員（研修医）就業規則
・国立大学法人秋田大学特別教員就業規則
・国立大学法人秋田大学外国人研究員就業規則
・国立大学法人秋田大学職員給与規程

西田理事から資料により説明があり，以下の規程の一部改正について了承された。
・国立大学法人秋田大学特定個人情報取扱規程

（３）令和元年度決算について
西田理事から資料により説明があり，了承された。
学長から，新型コロナウイルス感染症の影響により監査法人による監査が現在も

継続中であるため，今後の取扱いについては学長一任とすることが提案され，併せ
て了承された。
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（４）令和３年度概算要求について
西田理事から資料により説明があり，今後の取扱いについては学長一任とすること

が了承された。

（５）令和２年度資金運用方針の一部改正について
西田理事から資料により説明があり，了承された。

（６）経営協議会学外委員から選出する秋田大学学長選考会議構成員について
学長から資料により説明後，小山田委員，銭谷委員，吉本委員，新谷委員，佐川

委員を選出したい旨提案があり，了承された。

５．報告事項
（１）役員の報酬について

学長から席上配付資料により，報告があった。

（２）役員の報酬等及び職員の給与水準の公表について
近藤理事から，新型コロナウイルス感染症の影響により国の集計作業が遅れてい

る状況であるため，国からの通知が届き次第本学の公表資料を作成し，各委員に郵
送する旨報告があった。
なお，７月下旬頃には文部科学省及び本学のホームページにおいても公表する旨

併せて報告があった。

（３）「国立大学法人秋田大学における教育系職員の任期に関する規程」の一部改正に
ついて
近藤理事から，表記規程について改正の準備を進めており，手続きが整い次第，

書面審議によりご審議いただきたい旨説明があった。

（４）会計監査人の選任について
近藤理事から席上配付資料により，先に申請していた会計監査人の選任について，

文部科学大臣から選任の通知があった旨の報告があった。

（５）令和元年度監事監査報告について
学長から，新型コロナウイルス感染症の影響により監査法人の監査報告会が本会

議以後に実施される予定である旨報告があった。
続けて，真鍋監事から監査報告会が６月２５日(木)に予定されており，その報告

を受けてから，本日提案の資料を確認の上サインをする旨説明があった。

（６）令和元年度秋田大学卒業・修了者の就職状況について
後藤理事から資料により報告があった。

６．その他
（１）ポストコロナを見据えた今後の大学運営について

学長から，新型コロナウイルス感染症の影響により，社会情勢が大きく変わって
きていることから，ポストコロナを見据えた今後の大学運営等について意見交換を
行いたい旨説明があった。
続けて，西田理事から資料によりポストコロナを見据えた地方国立大学の役割等

ついて説明があり，学外委員との意見交換がされた。

以上


